

GISA/Kraftwerk Software

Kooperation für die Digitalisierung der Energiewirtschaft

[13.02.2025] GISA und die Kraftwerk Software Gruppe gehen jetzt eine strategische Partnerschaft ein, um die Digitalisierung in der Energiewirtschaft mit branchenspezifischen IT-Lösungen voranzutreiben.

Die IT-Unternehmen [GISA aus Halle \(Saale\)](#) und die [Kraftwerk Software Gruppe](#) bündeln jetzt ihre Kompetenzen, um Energieversorgern innovative digitale Lösungen anzubieten. Wie die beiden Unternehmen mitteilen, wurde die Kooperation auf der [E-world energy & water](#) in Essen bekannt gegeben. Im Fokus stehen insbesondere IT-Infrastrukturlösungen, Anwendungen aus dem Bereich der Künstlichen Intelligenz sowie Software-as-a-Service-Modelle. Ein weiteres Schlüsselthema der Zusammenarbeit ist das Ladesäulenmanagement m8mit in Verbindung mit der GISA Smart Energy Plattform.

GISA-CEO Heino Feige betonte die logische Weiterentwicklung der bereits bestehenden Verbindung zwischen den beiden Unternehmen: „Die Kooperation ermöglicht es uns, unseren Kunden im Energiesektor gemeinsame Lösungen anzubieten, die den hohen Anforderungen hinsichtlich Regulatorik und Digitalisierungsdruck noch besser gerecht werden.“ Andreas Weber, CEO der Kraftwerk Software Holding, unterstrich die Bedeutung der Zusammenarbeit: „Es sind nicht nur die kurzen Wege, die uns mit GISA verbinden, sondern auch ein gemeinsames Verständnis für die Herausforderungen, vor denen die Versorgungswirtschaft steht.“

GISA bringt in die Partnerschaft ihre Expertise als IT-Dienstleister und Cloud-Service-Provider ein, während Kraftwerk Software mit langjähriger Erfahrung in der Entwicklung von Softwarelösungen für die Energie- und Wasserwirtschaft die technologische Basis stärkt. Die Zusammenarbeit soll insbesondere Versorger unterschiedlicher Größen dabei unterstützen, ihre digitalen Prozesse zukunftsfähig aufzustellen.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, GISA, Kraftwerk Software, E-world